Origen de la Carrera de Bibliotecología

1899: Luis Ricardo Fors, director de la Biblioteca Pública de la Provincia de Buenos Aires

(transferida a la Universidad en 1908), presenta al Gobernador Ugarte un plan de

estudios para la enseñanza de la Bibliotecología, el primero del país. Propone, con

exigencia previa de estudios secundarios, un currículum de dos años, que no llega a

implementarse, destinado a la formación de bibliotecarios y archiveros.

1919- 1949: Hanny Simons, vicedirectora de la Biblioteca Pública forma en servicio los

recursos humanos que integraron el cuerpo docente de la Escuela de Bibliotecarios.

3 de mayo de 1949: Inauguración oficial de la Escuela de Bibliotecarios, que dependía

de la Biblioteca Pública y estaba a cargo de su Director, Guillermos O. Wallbrecher

Septiembre de 1950: Asume la dirección Luciano César Pessacq.

1955 - 1968: La Escuela pasa a depender de la Facultad de Humanidades y Ciencias de

la Educación, siempre dirigida par Pessacq.

1968 - 1973: La carrera vuelve a funcionar en la Biblioteca Publica. Depende de la

presidencia de la Univerisdad y la dirige Roberto Jaime Carlos Couture de Troismonts.

28 de junio de 1973: La carrera se transfiere a la Facultad de Humanidades y Ciencias

de la Educación. Dirigen el Departamento de Bibliotecología sucesivamente

1973 - 1976: Vera Lena Marcó del Pont

1976 - 1979: Guillermo R. Gordonez

1979 - 1983: Emilio R. Ruíz y Blanco

1984 - 1998: Amelia Aguado

1998: Rosa Z. Pisarello